



関係者各位

2023年9月12日
北海道中学軟式野球連盟

2023年度 U-15 北海道選抜事業について

謹啓

初秋の候、日頃より当連盟事業へのご理解やご協力、ご参加を頂きまして、ありがとうございます。
さて現在、2023年度 U-15 北海道選抜選手の募集を行っているところです。
申込み締め切りが迫っていることから、現時点(9月12日)での状況をお知らせ致します。
現時点では、20名には達しておらず、セレクションを実施する判断には至っておりません。(あと数名)
台湾遠征となれば、「最低でも20名」という考え方でおり、以前までは22名の選手で実施していました。
遠征先が海外ということもあり、体調不良者が出来ることの想定や、現地でのバス代や通訳代、スタッフ負担金等、参加家庭数で割る経費も多いことから、20名以上の家庭で台湾遠征を行ってきました。

その為、現時点での人数で申込み締め切り日がきた場合は、事業の中止の可能性もございます。
締め切りまで待ち、20名から22名の申込者数になった場合には、そのままチーム結成をし台湾遠征に行くこととなります。(その場合、セレクションという形ではなく、初日から顔合わせと練習日となります)
23名以上の選手が申込みされた場合は、セレクションを実施し、選手選考をさせて頂く予定です。
過去には、セレクションというものの自体を経験と捉え、ハッキリ言うと受かるつもりはなく経験の為に申込みをしたと連盟に伝えてこられた家庭もありました。現時点では今年はその気持ちで申込みをされて、受かるつもりはなかったと決定後に言われても、他の本当に台湾遠征に行きたかった家庭や選手に残念な想いをさせることになってしまいます。現実的に、遠征までの時間もないことから、本格的に動き出てしまえば既にキャンセル費用が発生する時期です。例年であれば、このような文章の追記はしないのですが、今年は状況が状況なだけに、本当に台湾遠征を希望する家庭にのみ、申込みを頂ければと思っております。

申込者数が20名にギリギリ達した時点で、すべての台湾遠征の準備を本格スタートさせますので、行くつもりはなかったからキャンセルと言われてしまうと、大変困ることと、他の家庭に説明がつきません。もし、申込みを頂いている家庭で、セレクションがないならキャンセルをしたい等のお気持ちがありましたら大変申し訳ありませんが、早めに連絡をお願い致します。
今年に関しては正直、台湾遠征の難しさを感じておりますが、本当に行きたい家庭があること、あと数名で実施は可能になることがありますので、ご案内の追記とさせて頂きます。よろしくお願ひ致します。

謹白